

# 夜須中通信 (学校通信)

筑前町立夜須中学校  
令和7年5月27日 第2号  
文責 校長 床島 光



## 第75回夜須中学校体育祭



ご挨拶が遅くなり、大変申し訳ありません、先日の夜須中体育祭には、午後からの開催に関わらず、多くの保護者、地域の方々にご来校していただき、本当にありがとうございました。この体育祭に向けて、特に3年生の体育祭リーダーの生徒さんたちを中心に、3月より計画、練習を進めていただけに、気持ちが入った練習姿勢を見せてくれていました。

そして17日体育祭当日の朝、まだ前日からの雨がかすかに残る状況ではありましたが、午後からは晴れの予報となっていたため、午後からの開催を決行させていただきました。一度は朝止んでいた雨が、昼前に再び降り出したときは、かなり肝を冷やしました…。(大変ご心配をおかけしました)しかし、会が始まる前からは、雨は完全に止み、気温もさほど上がることがなかったので、会全体としては絶好の体育祭日和となりました。



今年度のスローガンは、“Enjoy every moment! ~今しかできない青春を~”でしたが、お子さんたちの体育祭様子はどうだったでしょうか。私自身、今回初めて中学校の体育祭に関わらせていただきましたが、生徒さんが元気いっぱいに応援したり、楽しんで競技したりする姿から、スローガンを実践できていると感じました。また、一つの目標に向かってエネルギーに取り組む姿をうらやましくも思いました。何より、最後までがんばった夜須中学校の生徒の皆さんに心からの拍手を送ります。

最後になりますが、今回午後からの開催、そして短縮プログラムとなり、練習したこと全てを、お見せすることができかったこと、大変心苦しく思っております。しかしながら、最後まで暖かく見守ってくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 新しい学習スタイルへの挑戦!



5月22日(木)に、3年生理科の授業で、全教員を入れての研究授業を行いました。PTA 総会の校長挨拶の中でもお話をさせていただいたと思いますが、これからの授業は、知識・理解の習得だけでなく、課題を解決するために、自分で方法等を選択しながら、学んでいくことも重視されています。

今回授業は、3年2組の担任でもある中田先生が行いました。「運動とエネルギー」の最後の学習で、「ドローンが空中でとどまることができる理由」「ドローンが上昇するときに生じる力の関係」の2つのめあてが提示され、どちらか選択し説明することができるようにすることがこの授業のねらいでした。



授業が始まると、すぐに自分の考えをPC端末に表現していく子、インターネットや教科書等を使って調べる子、隣に座っている子と互いに説明し合うなど、意欲的な生徒たちの姿が見られました。なお、今年度、目指す学習スタイルとして、「30分間」を生徒たちに委ね、課題を解決していくようにしていることもねらいの一つとしてあります。様子を見ていくと、小集団となり、自分の考えが正しいのかを互いの説明を聞きながら比較する子たちや、最後までできるだけ個人で解決したいという気持ちをもって取り組んでいる子に分かれていきました。何より、30分間、課題解決に向け、最後まで粘り強く取り組む3年2組の生徒さんも大変立派でした。



今後は、各教科でも同様の授業に挑戦し、生徒たちに「自分や友だちと解決し、表現していく力」もつけていくようにしていきます。ご家庭でも、お子さんに「選択する場」や「考えを説明する場」をもつていただくと、さらに力を伸ばせます。ご検討ください。(なお全ての授業時間で、記述したスタイルで行うわけではありません)